

Etats-Unis : le nombre d'infections au Covid-19 dépasse largement les chiffres officiels



Washington, 22 juillet, (RHC).- Une dépêche de l'AFP assure que le nombre réel de personnes infectées par le nouveau coronavirus aux États-Unis serait deux à 13 fois supérieur au nombre officiel de cas au printemps. Cela confirmerait que la pandémie est largement nourrie par les personnes asymptomatiques.

L'AFP cite comme source des données des Centres de prévention et de lutte contre les maladies publiée mardi.

Cette institution a réalisé des études sérologiques dans 10 régions des États-Unis entre mars et juin pour trouver des anticorps au nouveau coronavirus.

L'étude a révélé qu'entre 1 et 5,8% des habitants de ces régions avaient été contaminés dans cette période à l'exception de New York.

Comparés au nombre officiel de cas comptabilisés à ces dates-là, le nombre réel d'infections était deux fois supérieur dans l'Utah, dix fois supérieur dans le sud de la Floride fin avril et jusqu'à 13 fois au Missouri, fin mai.

A New York, épicentre de la pandémie aux États-Unis au printemps, il y avait dix fois plus d'infectés que le nombre de cas officiel.

Source AFP

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/229283-etats-unis-le-nombre-dinfections-au-covid-19-depasse-largement-les-chiffres-officiels>



Radio Habana Cuba